
1 

 

臺北市立成功高級中學學生家長會 

109學年度第 1次常任委員會議記錄 
 

會議時間：109年 11月 05日(星期四)下午 8時 0分 

會議地點：四維樓 二樓 家長會辦公室 

主席：陳瑩璇 會長                            

出席：全體常務委員 

列席：家長會會務人員 

壹、 主席報告出席人數，應到 9人實到 6(含委託書一人)宣佈開會。 

貳、 主席致詞。 

1.感謝常委前來開會,因弱勢扶助的周玫美委員有是需先離席,由周委員先行報告弱勢

補助相關事宜。 

       2.今年家長會大募款活動目前大約募到預算金額約 1/3款項，持續進行大募款活動，敬   

       請各位級常委一起加油努力今年的募款達㯨。等一下請會計向各位報告目前的進度。 

       3. 高一成年禮活動今天有召開籌備會，各組工作都順利進行中，今年影片製作特別請  

       林督恭學長幫忙，非常感謝督恭顧問大力協助。 

       4. 榮譽會長彭友分享在家長會 line群組的經營方式.建議由各年級副會長經營該年級 

       群組。 

參、 審閱 109學年度第一次委員會紀錄(為節省紙張，會議記錄已上傳至 LINE委員群。 

 決議： 通過 

肆、 會務報告： 

      一、財務報告：會計 陳質君 

1. 林生急難救助金到 10月份尚餘 2,200,787元。 

2. 其他近期收支狀況。 

目前收到捐款 695366元(含包高中指捐 14000元，弱勢補助指捐 97800元) 

目前已支出 131640元。 

今年預計募款目標為 1734730元，目前只募得約 1/3款項，請常委多多支持。 

         蔡上桂委員 

1. 請會計提共去年募款同時期相關資料參考 

回覆:去年大募款到 12/02的金額 958,200，今年新生訓練至 11/20共募得約 92

萬。 

2. 是否可對外募款?如:校友 

回覆：一般校友捐款是捐給校友會和家長會是不同的捐款管道，今年會和校友會

建立更多的互動，共同嘉惠成功學子。 
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二、志工報告 

        會務報告：志工副大隊長 周玫美委員 

        (一)會辦值班志工 

         1.協助大募款現金捐款作業 

         2.協助包高中活動的前置工作 

         3.11/11~11/13協助圖書館借還書 

         (二)機動志工 

         1.每天一~兩人協助後門防疫工作 

         2.參與協助各講座的報到與引導 

         3.11/17協助流感疫苗接種 

        本學期學校活動多，志工需求較多，請委員多多參與 

三、各組工作報告：各組總召 

(一)升學輔導組 

高三升學輔導組報告事項(黃應貞委員)： 

1.因應特殊選才簡章陸續出爐，已將訊息張貼輔導組，並請高三家代分享各班群組。 

    2.110學年度高中英聽第一次考試成績已於昨天寄發，第二次考試報名自 11月 9日 

      起至 11月 13日截止，該訊息已請高三家代分享各班群組。 

         3.110學年度學科能力測驗訂於 110年 1月 22日（五）至 23日（六）舉行，報名自 

           109年 10月 30日（五）起至 11月 13日（五）截止，逾期不予受理。 

         4.弱勢同學若要申請特殊選才或台大希望入學，本組可安排輔導。 

5.有關學測後模擬面試，擬調查本校家長是否有面試或相關經驗，建立資料庫，屆時

安排模擬面試。 

6.建請高一或高二委員協助分享學校辦理之拓展課程或生涯與升學訊息，拓展孩子的

視野及增加職業興趣探索，豐富個人備審資料。 

高二升學輔導組報告事項(章浩宏委員)： 

    因應 108課綱及 111考招制度調整，目前收集相關訊息，針對家長的疑問、期待

及對成功孩子的特性，擬提出對成功學子們的方式，促其在學習歷程的整備方面，有

最家的表現，目前工作有三方面: 

1.為統合家長會之資源，並與學校溝通，由學校主導下，媒合家長資源，投入幫忙豐

富成功孩子們的學習歷程 

2.由家長會與學校安排下學期微課程，目前章副會長與教務處已就下學期課程進行安

排 

3.由家長會與學校安排自主學習課程，預計安排於寒假，目前由曹副會長與校長及教

務處確認開課細節 

    由於三方面工作都需升輔組成員集思廣益，媒合家長端資源，並規劃可行方案與

校長及學校方面進行討論及實施，將於近期內召開升輔組的小組會議，進一步討論工

作項目及細節。 

         總務組: 

1.11/5試吃結果家代投票,食家安 8票,第一家 4票,單價 75元 
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2.11/12上午至食家安竹場勘。 

四、弱勢補助基金工作報告。(周玫美副隊長) 

弱勢扶助目前有 9位學生已提出申請，另有一位高二和兩位高三學生準備提出申請，

若這三位學生提出申請，再麻煩委員們協助審核！(審核結果全數通過) 

 

伍、 討論事項： 

一、聘任 109學年度家長會榮譽會長、榮譽顧問。 

1. 榮譽會長：陳美琴 前會長、簡明珊 前會長、許麗吉 前會長、彭友 前會長。 

2. 顧問：岳喜倫 學姊、賴映雪 學姐、林督恭 學長、李明芬 學姊、黃久倩學姊。 

3. 是否有其他建議人選，請提出建議與討論。 

二、本學年度家長會各工作分組。 

1. 請各組總召確認目前分組名單內容。 

2. 工作分組是隨時因應任務所需，總召可以隨時於組內討論後向會長報備延攬新人，

盡量讓更多的家長們參與。 

 

     

  三、推派本會出席學校各委員會議代表確認及相關事項報告(膳食、服儀) 

膳食會議大綱：(蔡上桂委員) 

1.只能使用台灣國產豬牛肉，且需有相關規定之標章，以確定能追溯來源，而且需重新訂

定合約，目前已輔導熱食部廠商重訂。 

2.討論增加學生返還便當盒的便利性，以確保便當空盒不會被亂放，維護便當盒的衛生，

以及校園整潔 

3.每週只准使用至多二次加工品，例如香腸、火腿、熱狗、各式丸子 

4.經查，10/9起已確實登錄食材到雲端 

5.此學期九月北市教育局抽查兩家熱食部便當，檢驗結果均合格 

四、本學年度家長會大募款進度報告。 

1. 家長會募款信已於 10/21寄出。 

2. 募款 Google表單已同步完成發出。 

3. 募款狀況。(同財務報告) 

 五、包高中籌辦進度報告：總召 莊志仁 副會長 
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1. 日程：10/30請筆、11/27祭祀/祈福、11/30包高中典禮。 

2. 人員分組與工作分配。 

3. 餐盒。 

4. 工作進度報告。 

    (一)包高中: 

      1.10/30已經至文昌宮請筆 

      2.11/5已經完成班粽,2顆大粽 

      3.學校 11/5開第一次會議 

           4.包高中會議討論蘿蔔是否當天委請廚房準備煮二大桶、提供高三分別提供二樓 

             層、但當天需另行提供盛湯紙杯 

      (二)高三祈福祝禱會報告事項： 

     本會訂於 11月 30日中午辦理，目前正在邀請寇紹恩牧師(成功校友)，但寇牧師刻  

         正接受重大手術，目前等待回應中，若寇牧師無法出席，則邀請張南驥教授(成功校 

         友)。 

     流程：會前禱告、詩歌敬拜、主題分享、祝福禱告，會中可享用午餐。 

    分工： 

  禱告：304雅莉牧師 

  領會：314蘇小琪家代 

  接待：304黃應貞家代 

    音響設備：畢業家長張友義 

    採買：考生小禮品/應貞、中午 Pizza、可樂/陳俊宏、張友義、新鮮檸檬汁/友義朋友 提

供。 

    場地布置及善後：所有出席家長 

  拍照：所有出席家長 

    感謝狀：家長會 

  場地借用、經費核銷：應貞  

三、成年禮籌辦進度報告：總召 汪端端 副會 

1.照片蒐集組：目前已達 50%，明天開始由三組各組提供各班已繳名單，促請家

代聯絡家長提供 

2.禮品組：投票表決— 
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（l）帽子分別製作黑/白色兩款 

（2）保留和書包相同成功高中 since 1922字眼 

（3）設計納入成功 99年邁向百年理念 

（4）其餘請禮品設計人員設計大家投票 

（5）杯子亦請設計人員設計提供票選，但需有成功二字及校徽 

3.文宣組：校長已經選定[品]字為主軸，文宣及舞台設計以此為本 

4.影片組：目前尚未召募到專業人才，請委員多方提供人才 

四、109會期授證暨募款餐會。 

決議:相關細節由會長與活動組討論後再行公布。。 

陸、 臨時動議 

柒、 主席結論 

捌、 散會 

 


